Smile Challenge Rule Union Move

進路学習会(高校説明会)が実施されました

日頃より、本校教育活動にご理解ご協力、誠にありがとうございます。

6月19日に開催しました,進路学習会(高校説明会)には平日にもかかわらず多くの保護者の皆様にご来校いただき,誠にありがとうございます。高等学校の先生方を招き,各校の特色や入試制度について説明をしていただきました。限られた中での説明ではありましたが,生徒は自分の進路選択について考えることができたのではないでしょうか。

また,ご家庭でも進路について話す機会がもてるきっかけとなればと思います。今後,各校オープンスクールの実施や,個別説明会等の案内もありますので,進路通信も併せて常に確認をしてください。





<生徒の皆さん>

今回の進路学習会(高校説明会)はどうでしたか?自分の進路について真剣に考えることができたでしょうか?もう一度、15歳の生徒に身に付けておいてもらいたい力を確認しておきましょう。 3つあります。「自己を認識する力」「自分の人生を選択する力」「表現する力」です。

「自己を認識する力」とは…

自分は何が好きなのか,自分はどういう人間 なのかなど,自分自身のことを理解できる力 のことです。

「自分の人生を選択する力」とは…

自分の夢や目標,自分がやりたいことなどについて,自分で考え,選択し,自分の意志で決めることができる力のもとです。

「**表現する力**」とは…

自分自身のことや自分の意見などを、相手に 理解してもらえるように、相手や場面に応じ て、言葉の使い方や表現の仕方などを工夫し ながら伝えることができる力のことです。 この3つの力をつけるために、日頃から何をどうしていくのか、しっかりと考え行動に移していきましょう。

また、今の生活はどうだろうか?みんなが安心 して進路に向けて学習や生活ができているでしょうか?今一度、振り返ってみてください。

<生徒の振り返りより(一部抜粋)>

- ・今回の高校説明会で、とても印象に残っているのは、高校の選び方についてです。友達がいるからや、勧められたからではなく自分で選ぶことが大切だとわかりました。
- 色々な高校について知れてよかったです。早くオープンスクールに行ってみたいです。
- 高校説明会で話を聞いて、それぞれ感想があります。神辺旭高校は、教育目標の「文武一道」を目指している 学校で、教室や図書室、行事の様子をわかりやすく説明してくれました。戸手高校は、総合学科についての説 明や検定・資格についての話もありました。とても優しそうな雰囲気でした。どの高校も良い所があったの で、早くオープンスクールで見学したいです。
- ・どこの高校の話を聞いても、入学してきてほしい生徒像が似ていました。まずは、それに近づけるように頑張りたいです。そして受験は学力が必要です。日々の授業をしっかり受け、家庭学習もしっかり行い学力を「つけていきたいです。
- ・勉強は大切だと改めて知れた時間になりました。
- 私が今回の高校説明会を聞いて感じたことは、色々な高校のことを知れて良かったということです。

今後の予定

6月27日(火)第1回定期テスト3日目,一斉研修(給食なし)

7月 3日(水)自由参観週間~7日(金)まで。1時間目~4時間目

18日(火) 実力テスト

25日(火)期末懇談~28日(金)

31日(月)終業式

保護者の皆様への連絡とお願い

- 1. 欠席・遅刻をする場合は、8時15分までに学校へ連絡してください。
- 2. 8時30分ぎりぎりに登校する生徒が増えています。早めにご自宅を出るように声かけをお願いいたします。
- 3. お子様の生活や、進路についての相談は随時行っていますので、気軽に3学年職員へ連絡してください。

*個人情報ですので取り扱いにご注意ください。